
Protokoll: 

 

SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann begründet den Antrag. Beigeordneter Flöck trägt die 

Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0072/2018). 

 

Die BIZ-Fraktion unterstützt den Antrag und betont, sie fordere im Falle eines Verweises in den 

Fachbereichsausschusses IV dort konkrete Vorschläge. Die CDU-Fraktion weist darauf hin, dass die 

Thematik im Ortsbeirat schon einmal diskutiert worden sei und aufgrund dessen die Verwaltung 

bereits Konzepte zu einer Einbahnstraßenregelung entwickelt habe, welche noch einmal betrachtet 

werden könnten. 

 

Auf Nachfrage erklärt Beigeordneter Flöck, dass in diesem Fall kein Verstoß gegen den 

Eckwertebeschluss vorliege, da es um Fragen der Verkehrssicherheit gehe. 

 


